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M. Schellenberg: Monsieur le Président, que projette le
gouvernement pour venir en aide aux entreprises de transfor-
mation secondaire?

L'hon. Pat Carney (ministre du Commerce extérieur): Mon-
sieur le Président, je remercie le député de sa question. Mes
collaborateurs tiennent des réunions avec certaines de ces
entreprises pour en discuter. Comme j'en ai informé la Cham-
bre, en principe, l'accord ne prévoit l'application de la taxe à
l'exportation que sur le bois d'oeuvre qui sert à la fabrication
et non sur la valeur ajoutée. Les négociateurs ont défini les
produits de transformation secondaire d'après les listes que
leur a fournies l'industrie. Certaines de ces listes ne conte-
naient pas tous les produits. Mes collaborateurs collaborent
avec l'industrie pour trouver une solution.

* * *

)N D'AJOURNEMENT AUX TERMES DE
L'ARTICLE 29 DU RÈGLEMENT

Article 29 du Règlement

Ceci est important. Dans ce contexte, la présidence éprouve
bien de la difficulté avec un problème qui risque très fort de
survenir au cours du débat. Il est pratiquement inévitable que
le débat porte surtout sur la conduite de l'ancien ministre.
Comme tous les députés l'auront certainement constaté pen-
dant une période des questions très animée, la présidence a
manifesté une certaine inquiétude du fait que l'affaire était
examinée par la Gendarmerie royale mais qu'aucune accusa-
tion n'avait été portée jusqu'à présent.

Les députés doivent savoir que la Chambre a depuis long-
temps pour convention de s'abstenir de critiquer la conduite
d'un député, sauf dans le cadre d'une motion de fond, pour
laquelle un avis doit être déposé, et dont le texte doit claire-
ment exposer un cas de malversation. La présidence peut dire
que depuis lundi, depuis ses commentaires, les députés se sont
vraiment efforcés de formuler leurs questions de façon à éviter
d'enfreindre ce principe fondamental de justice. Je tiens à leur
dire que la présidence leur en est profondément reconnaissante.
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